



## = リモートで始業式 =

令和2年度第2学期始業式は、オンラインで、各教室から参加しました。式が始まる前に互いの教室の様子が画面に映し出されると、子供たちは、うれしそうに手を振って、つながりを感じているようでした。

式では、各教室で、画面に映る校長先生の姿をしっかりと見つめ、「自分を成長させるコツは、①結果よりも、よい結果を出そうと本気で挑戦したかを大事にすること、②人と比べず、昨日の自分と勝負することだ」という話を真剣に聞きました。

## ～今の自分にプラス1～ 〇〇の夏 大作戦!

今年の夏休みの宿題は、一つだけ。全校児童が、それぞれの「大作戦」に取り組みました。「自分がしたいこと」「自分を成長させるためにしたらよいと思うこと」を自分で決め、工夫しながら粘り強く取り組む力を付けるための課題です。「読書の夏」「料理の夏」「俳句の夏」「工作の夏」等、子供たちは、思い思いに自分で決めた課題に取り組みました。

始業式の後、各教室で「〇〇の夏大作戦!発表会」を開きました。自分の取組に自信をもって話す子供の姿が印象的でした。



## ●● 只今、工事中 ●●

大規模改造工事が行われています。南側校舎の内装と外装をリニューアルし、長寿命化するための工事です。あおぞら級・ひばり級が一番初めに完成し、子供たちは、早速きれいになった教室に入りました。壁や床がきれいになると、教室全体が明るく感じます。現在、玄関、1階西側、理科家庭科室、音楽室の工事中です。1・2年生は、ランチルームの仮教室で学習しています。図書室の掃き出し窓から入る仮玄関は狭いですが、子供たちは、スムーズに出入りしています。さりげなく譲り合うことができるのも aque っ子のよさだと感じています。保護者の皆様、地域の皆様には、来校される際にご不便をおかけすることもあるかと思いますが、お許しください。

## 立山の魅力発見! ～校外学習&佐伯知彦さんの講演～

8月27日(木)、5・6年生が校外学習に出かけ、室堂周辺の散策をしました。同行してくださったナチュラルリストの方から、高山植物や立山カルデラについて詳しく教えてもらいました。子供たちは、涼しい空気をいっぱいに吸い込みながら、五感を通してふるさとの雄大な自然を感じたようです。



9月7日(月)には、山岳ガイド佐伯知彦さんが来校され、お話を聞きました。前半は、立山についてのお話。立山曼荼羅をもとに立山信仰のお話をされ、正しい心で生きることの大切さを語られました。また、立山の自然の魅力を美しい写真で紹介していただきました。後半は、エベレスト登頂の体験談。過酷な自然環境下でアタックされた様子をお聞きし、子供たちは、時折感嘆の声を上げながらお話に引き込まれていきました。最後に、佐伯さん

から子供たちに「夢は大きく!挑戦するって素晴らしい!!」というメッセージをいただきました。